

公民館使用許可取り消し問題

町回答は不誠実な内容

「戦争法に反対する池田町民の会」などが実行委員会を組み、「町民と政党のつどい」を、12月2日に計画し、11月4日使用許可を受けたのが、実施前日の12月1日に「使用取り消し」処分を受けたことを、FCニュース12月号で報告しました。

実行委員会は「つどい」直後の12月5日、大槻副町長、平林教育長、藤沢教育課長、平川公民館長に「使用取り消し処分に対する抗議文」を手渡し、回答を求めました。

その後、12月16日付町長と教育委員会連名で文書回り、36項目に亘る「質問と要求」を提出しました。

町は2月1日に回答書を出しましたが、その問題点は①事実経過について「事実誤認・虚偽記載」があること、②社会教育法23条の「公民館は特定の政党の利害に関する事業を行つてはならない」と規定している条文を「利用者にも適用する」と歪曲していることです。

この回答について実行委員会は再質問を検討しておられ、近く提出します。

答が出されました。そこで「町民と政党のつどい実行委員会は12月27日に36項目に亘る「質問と要求」を提出しました。

町は2月1日に回答書を出しましたが、その問題点は①事実経過について「事実誤認・虚偽記載」があること、②社会教育法23条の「公民館は特定の政党の利害に関する事業を行つてはならない」と規定している条文を「利用者にも適用する」と歪曲していることです。

この回答について実行委員会は再質問を検討しておられ、近く提出します。

12月18日行われた町議会において、服部久子議員は、公民館の役割問題から「事件の事実経過、処分の根拠、今後の対応」について質問しました。

町は事実誤認に基づく一方的な答弁を「住民の個人名を10数回繰り返す」名誉棄損の発言を行い、「今後は公民館使用について、どんな集会か前もつて調べる」と強調しました。

公民館が果たしてきた地域社会教育、コミュニケーションの発展、生活向上運動、生

「共謀罪」（テロ等準備罪）法案が国会に提出されようとしています。国民の反対が強く、過去3回廃案になっていますが、政府はオリンピックに向けて構成要件を一部変更し「テロ等準備罪」という呼び名で国会審議にかけています。

しかし「共謀罪」が成立すれば、犯罪を行うことを話し合つて合意することを处罚対象とする犯罪のことです。

「共謀罪」とは、2人以上の者が、犯罪を行うことを話し合つて合意することを处罚対象とする犯罪のことです。

「共謀罪」の成立により、何よりも重要な事態を招きかねませんし、何より誰が判断し逮捕するのかが問題です。

今でも「無実の罪」で留置される人が後を絶ちます。

外交においても沖縄国民の総意を無視し、アメリカにおもねることで困難を乗り切ろうというやり方は国民全体を益々危険に陥れる結果を招くだけです。

今の私たちに必要なのはうそを見抜き、私たち自身がこの国をどうしていくのか世界とどうかわっていくのか主体的に政治に参加していく事だと思います。

今は自分のやりたいことを我慢して介護していますが、子供たちにこれを引き継がせたくないません。

私たちの世代がしつかり考え方運動していかなくてはと思います。

参議院議員 杉尾秀哉さん 池田公民館で「国会報告会」

去る1月29日（日）池田町公民館において、昨年7月に野党統一候補で勝利した杉尾ひでや参院議員の国会報告会が行われました。

大北地域5市町村の「憲法9条を守る会」「戦争をさせない1000人委員会」「戦争法に反対する池田町民の会」などが開催し、180人の参加がありました。

杉尾議員から国会での生々しい議場の様子が話され、驚いたり怒りを覚えたりの連続でした。

「安倍総理の答弁は『ば

ぐらかす』とともに答えることが多いことが多く總理として國民の願いに全く答えていない」と大きな声で訴えられました。

TPP承認案や年金カット法案、カジノ解禁推進法案などすべて強行採決。特にカジノ法案は5時間33分しか審議されず、国民の多くが反対している声を聞こうとしない政権であることを様々な視点から報告されました。最後に「どうしても総選挙で野党はまともらない」といえない。市民と野党の共闘は継続するべきで、これから詰めるべき政策はたくさんある。」と決意を述べられました。

会場からも野党共闘への期待や、政治を変えるチャンスを作り出していくことの発言があり、元気の湧く報告会でした。

聞いて！ 聞いて！

読者のひろば
皆さまからの投稿をお待ちしています。

うそとへつらいのアベ政治 本音をつぶやくトランプ政権

民進党、共産党、社民、緑の各代表者から野党共闘の決意が述べられました。

最近余りにもうそとへつらいが横行していると思いませんか。これで本当に世の中通用するのでしょうか アベ政治もトランプ政権もこれらが本当の正念場です

アベ政府は発足以来次々と大ばら政策と偽りの統計、株のバブルに依つてからうじて保持されてはいるが、実際やっている事は国民の利益に反する事ばかりです

外交においても沖縄国民の総意を無視し、アメリカにおもねることで困難を乗り切ろうというやり方は国民全体を益々危険に陥れる結果を招くだけです

今は自分のやりたいことを我慢して介護していますが、子供たちにこれを引き継がせたくないません。

私たちの世代がしつかり考え方運動していかなくてはと思います。



答が出されました。そこで「町民と政党のつどい実行委員会は12月27日に36項目に亘る「質問と要求」を提出しました。

町は2月1日に回答書を出しましたが、その問題点は①事実経過について「事実誤認・虚偽記載」があること、②社会教育法23条の「公民館は特定の政党の利害に関する事業を行つてはならない」と規定している条文を「利用者にも適用する」と歪曲していることです。

この回答について実行委員会は再質問を検討しておられ、近く提出します。

滝沢 服部守正

介護者

方や大勢いたのではないで

しょうか。

杉尾議員の声は大きく迫力があり、笑顔を振りまく姿に期待を大きいくだいた

3丁目 薄井百子

町から通知が届きました。「在宅介護者給付金を3万3千円支給するので申請書の提出を」というもので、「在宅介護をしている介護者の孤立化の防止及び負担軽減を図り、心身共に健康に留意しながら介護に従事するよう支援することを目的にする」と記されました。共産党議員の頑張りもあって実現した制度でありがたく使わせていただきたいと思います。

介護保険発足時には考えられなかつた速度で高齢化が進んいますが、国はそれを見合う対応をしてくれません。個人の努力では支えきれないのが現状です。

今は自分のやりたいことを我慢して介護していますが、子供たちにこれを引き継がせたくないません。

私たちの世代がしつかり考え方運動していかなくてはと思います。

交流センター運営にも、大

きく影響することであり今

ます。

つどい実行委員会事務局長牛越邦夫